Última actualización: Lunes, 04 Abril 2022 16:45

Visto: 467

Foto: Cortesía de la Oficina Provincial de Monumentos de Matanzas

El Centro provincial de Patrimonio Cultural y la Oficina de Monumentos en Matanzas proponen al Museo <u>Castillo San Severino</u> y al Paseo Cultural <u>Calle Narváez</u> como nominados a Premios Nacionales de Conservación y Restauración 2022.

A decir de Mayra Hernández de León, directora de la Oficina provincial de Monumentos, "el Castillo San Severino, Ruta de la esclavitud, resulta la edificación más antigua de la ciudad. El inmueble transitó por un programa de conservación sostenible desde su fundación, y posee gran importancia para los matanceros.»

Foto: Cortesía de la Oficina provincial de Monumentos de Matanzas.

Según explica el expediente de dicho inmueble, la labor realizada por los especialistas demostró la importancia de la investigación aplicada a la recuperación y restauración de un monumento de alto valor histórico y patrimonial.

Foto: Cortesía de la Oficina provincial de Monumentos de Matanzas.

El Paseo Cultural Calle Narváez tuvo, desde antes del aniversario 325 de la ciudad, una propuesta de restauración en la mayoría de sus inmuebles.

"El enclave presenta valores arquitectónicos, ambientales e históricos, y por ello es una de las propuestas en la categoría de restauración", señaló la Directora de la Oficina provincial de Monumentos.

Foto: Cortesía de la Oficina provincial de Monumentos de

Última actualización: Lunes, 04 Abril 2022 16:45

Visto: 467

## Matanzas.

De acuerdo con el expediente de nominación al <u>Premio de Restauración</u>, "para la recuperación de este sitio urbano se emplearon métodos operativos de la restauración científica y funcional de los inmuebles, con un proyecto de diseño contemporáneo inspirado en los modelos arquitectónicos históricos".

En poco tiempo el sitio deviene punto de confluencia de artistas y jóvenes que disfrutan del lugar, y la interacción de la comunidad con los alumnos de la Escuela provincial de Artes Plásticas constituyó uno de los objetivos de la propuesta.

Foto: Cortesía de la Oficina provincial de Monumentos de Matanzas.

Los monumentos y el clima resulta el tema de la premiación este año, y "las dos propuestas matanceras están vinculadas a la temática", agregó Hernández de León.

En el año 2020 el <u>Museo Farmacéutico</u> y el Teatro Sauto obtuvieron premios Nacionales de Conservación y Restauración. El lauro estimula la protección y rescate de los monumentos nacionales y locales, así como el patrimonio edificado, histórico y natural de Cuba. (ALH)

Lorena Acosta Díaz/Estudiante de Periodismo